

えぬほーおーほうばん
NPO 法人

子ども食堂

ファンクラブ

ニュースレター

vol.20

春・夏号

はる
なつごう

2022年9月発行

「いただきます」の聲が帰ってきたよ

コロナ禍の中でも何かできることは？とお弁当の配布をして継続してきた子ども食堂。4月より室内飲食を再開することができました。以前のように、まだいかないところはありますが、「いただきます」の言葉と一緒に子どもたちの元気な姿に会えて、ボランティアも嬉しい笑顔。あたたかい時間が戻ってきました。



さくらマルシェ 子どもを真ん中に繋がり合える地域の居場所作り

一だれでもおいでーと今年も開催。子ども食堂も集まり、それぞれのブースで工夫を凝らし、笑顔でお出迎え。みんなが楽しめる、みんなに会える場所、時間となりました。メインステージでは、保育園の入園式も行われ、たくさんの方に見守られながら、緊張しながらもかわいい姿がありました。



学習支援親いもレッスン

子ども食堂は、「食」だけではなく、子どもたちの居場所とひとつとして、いろんな体験をしている人に出会ってほしいなあという思いもあります。その思いを応援してくれる人たちが、それぞれもっているものを子どもたちにつなげてくださっています。子どもたちは、そろばんを体験したり、勉強を教えてもらったり、また、学生さんが来てくれて、遊んでもらったり、折り紙をしたり、色んな大人に出会うことができた夏になりました。



おいしい応援団

先日、地域のお店のお寿司屋さん「弁慶」より、お寿司を届けていただきました。子どもたちは、大喜び!!いつもより食がすすむ子ども達。また、目の前で握ってもらったり、軍艦巻きの作らせてもらったり、貴重な体験もさせていただきました。ありがとうございました!!ごちそうさまでした!美味しかったね。



ありがとう

- ① 地域の方より玉ねぎをいただきました。
- ② ミネヤ食品よりラーメンをいただきました。
- ③ 西村商事さんよりお米をいただきました。
- ④ くずは中学校よりお野菜をいただきました。



子ども食堂ニュース

新しい子ども食堂できました!

安心して居場所づくりを

だれでもOK! 子ども0円※
大人はかき500円※

みんなといるとホッとするとよ。
いつまでもお腹がいっぱいになるよ。

毎週金曜(18:00-19:30)
みんなの里っこほいくえん
こども食堂

もったいないからありがとうへ常に受付しています。